

Siaran Pers

Bukit Asam Gelar Sosialisasi Bidiksiba untuk Siswa-siswi dari Keluarga Prasejahtera

Muara Enim, 5 Februari 2025 - PT Bukit Asam Tbk (PTBA) menggelar sosialisasi program Bantuan Biaya Pendidikan Mahasiswa Sekitar Bukit Asam (Bidiksiba) 2025 di Mess Hall Saka, Tanjung Enim, Selasa (4/5/2025).

Bidiksiba adalah beasiswa yang diberikan kepada siswa-siswi lulusan SLTA/ sederajat dari keluarga prasejahtera di sekitar lokasi perusahaan agar dapat menempuh pendidikan di tingkat perguruan tinggi.

Dalam sosialisasi tersebut, siswa-siswi kelas XII dari berbagai SMA/SMK sederajat di sekitar Perusahaan diberikan informasi mengenai prosedur pendaftaran serta tata cara mengikuti program beasiswa ini. Sosialisasi Bidiksiba 2025 turut dihadiri oleh para guru, perwakilan pemerintah daerah, dan perangkat desa.

Dedy Saptaria Rosa, VP Sustainability PT Bukit Asam Tbk (PTBA), menyampaikan bahwa pihaknya memberikan perhatian khusus pada bidang pendidikan untuk mengembangkan kualitas sumber daya manusia (SDM) sekaligus memberantas kemiskinan. Sejalan dengan Asta Cita yang diusung pemerintah.

"Program Bidiksiba hadir untuk mendukung siswa berprestasi dari keluarga prasejahtera agar dapat melanjutkan pendidikan ke jenjang perguruan tinggi, dan bersaing di dunia profesional," ujar Dedy.

PTBA bekerja sama dengan sejumlah perguruan tinggi terkemuka di Indonesia dalam menyelenggarakan program Bidiksiba, yaitu Politeknik Negeri Sriwijaya (Polsri), Politeknik Negeri Malang (Polinema), dan Politeknik Negeri Lampung (Polinela).

Weny Yuliasuti, Ketua Program Bidiksiba 2025, berharap agar siswa-siswi berprestasi dari keluarga prasejahtera dapat memanfaatkan peluang ini untuk memperoleh pendidikan berkualitas. "Kami berharap program Bidiksiba dapat memberikan dampak positif dan berkelanjutan bagi masa depan pendidikan di Indonesia," ujar Weny.

Sejak 2013 hingga 2024, sebanyak 367 putra-putri daerah sekitar wilayah operasi PTBA mendapatkan beasiswa ini. Sebanyak 121 orang di antaranya berstatus mahasiswa dan 246 orang berstatus alumni. Para alumni ini telah mendapatkan pekerjaan di berbagai bidang usaha.

Untuk Informasi lebih lanjut silakan menghubungi:

Niko Chandra
Corporate Secretary
PT Bukit Asam Tbk
nchandra@bukitasam.co.id
www.ptba.co.id

Sekilas tentang PT Bukit Asam Tbk

PT Bukit Asam Tbk (PTBA), adalah perusahaan pertambangan terkemuka milik negara Indonesia (BUMN) yang juga merupakan grup dari MIND ID. PTBA berdiri sejak 1981. Inti bisnis perusahaan berfokus pada pertambangan, pengolahan, dan perdagangan batu bara. PTBA mengoperasikan beberapa tambang batu bara di Sumatera, menghasilkan berbagai jenis batu bara, termasuk batu bara sub-bituminus dan bituminus berkualitas tinggi yang masih langka. Pada tahun 2002, PTBA menjadi perusahaan terbuka dan tercatat di Bursa Efek Indonesia. Dengan komitmen terhadap praktik-praktik berkelanjutan dan tanggung jawab lingkungan, PTBA mengembangkan portofolio energi dengan investasi dalam sumber energi terbarukan. Perusahaan ini memainkan peran penting dalam menjaga kestabilan ketahanan energi nasional dalam hal penyediaan batu bara baik untuk pembangkit listrik dalam negeri maupun pasar ekspor, yang berkontribusi secara signifikan pada sektor energi dan perekonomian Indonesia. PTBA juga menjadi pelopor standar etika dengan menjadi perusahaan milik negara pertama dalam sektor energi yang menerapkan Manajemen Anti Penyipuan ISO 37001:2016.